

Municipio de Talagante se suma a duelo nacional por muerte de mineros



Esta semana el municipio de Talagante se sumó al duelo decretado a nivel nacional de tres días, en memoria de los seis trabajadores que perdieron la vida en el derrumbe de la mina El Teniente, en la región de O'Higgins.

“Nuestra bandera ondea a media asta como muestra de respeto y solidaridad con sus familias, compañeros y la comunidad minera”, indicaron a través de redes sociales.

Desde la casa consistorial, enviaron sus condolencias a los seres queridos de Paulo Marín Tapia, Gonzalo Núñez Caroca, Álex Araya Acevedo, Carlos Arancibia Valenzuela, Jean Miranda Ibaceta y Moisés Pavez, para “que su memoria nos inspire a seguir trabajando por una minería más segura, digna y humana”, añadieron.